

ABSTRAK

Tercetusnya fatwa haram Majelis Ulama Indonesia membuat industri perbankan syariah dari tahun ke tahun terus berkembang. Walaupun banyak bank syariah baru yang berdiri di Indonesia, hanya Bank Muamalat Indonesia dan Bank Syariah Mandiri yang menguasai industri perbankan syariah di Indonesia. Oleh karena itu, diadakan penelitian mengenai perbandingan kinerja keuangan antara kedua bank tersebut dengan judul “Perbandingan Kinerja Keuangan antara Bank Muamalat Indonesia dengan Bank Syariah Mandiri dengan Menggunakan Metode CAMELS pada Tahun 2005-2010”.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif yang bertujuan mengungkapkan suatu gejala atau pertanda dan keadaan sebagaimana adanya. Dalam penelitian ini, peneliti menilai kinerja keuangan bank dengan menggunakan metode CAMELS. Peneliti melakukan perbandingan rasio-rasio CAMELS (*capital, asset, management, earning, liquidity, sensitivity to the market risk*) untuk menentukan kinerja keuangan bank. Setelah didapat rasio-rasio CAMELS, dihitung peringkat komposit tiap tahun untuk memperlihatkan kinerja keuangan secara keseluruhan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada tahun 2005, kinerja keuangan Bank Muamalat Indonesia memiliki nilai 1,8 dan lebih tinggi dari Bank Syariah Mandiri dengan nilai 2,15. Pada tahun 2006, kinerja keuangan Bank Muamalat Indonesia memiliki nilai 1,8 dan lebih tinggi dari Bank Syariah Mandiri dengan nilai 2,4. Pada tahun 2007, kinerja keuangan Bank Muamalat Indonesia memiliki nilai 2,05 dan lebih tinggi dari Bank Syariah Mandiri dengan nilai 2,3. Pada tahun 2008, kinerja keuangan Bank Muamalat Indonesia memiliki nilai 2,15 dan lebih tinggi dari Bank Syariah Mandiri dengan nilai 2,4. Pada tahun 2009, kinerja keuangan Bank Syariah Mandiri memiliki nilai 2,4 dan lebih tinggi dari Bank Muamalat Indonesia dengan nilai 2,7. Pada tahun 2010, kinerja keuangan Bank Muamalat Indonesia memiliki nilai 1,8 dan lebih tinggi dari Bank Syariah Mandiri dengan nilai 2. Kinerja keuangan Bank Syariah Mandiri lebih baik dari Bank Muamalat Indonesia hanya pada tahun 2009.

Kata kunci: Kinerja Keuangan, Analisis CAMELS, Bank Syariah, *Capital, Asset, Management, Earning, Liquidity, Sensitivity to the Market Risk*